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头条评论

我有话说

名嘴说事

嬉笑怒骂

刚闻德国队以惊人比分7：1战
胜巴西队挺进世界杯决赛，又见德
国由政府出面安排学生暑假活动，
而兴趣小组首举“足球”，还有“足
球夏令营”。无论彼此是否有联系，
由政府主导发挥社会力量丰富孩
子暑期生活、为家长解后顾之忧，
此举明智！期待我们的政府在忙大
事的同时，也为孩子、为家长多做
些实事。

——— 关颖(研究员)

新闻：南京一名女子在一家五
星级酒店点了自助餐，还消费了啤
酒、龙井茶、高档香烟结账时却说：

“自己是4家企业法人代表，这几年
资金出了问题，打算饭后传授企业
管理知识抵充饭钱。”而工作人员
称，该女子已经这样做了19次了。
(南京晨报)

点评：企业管理高端论坛第一
季：霸王餐是如何吃到的。

新闻：记者日前从林州市委宣
传部门获悉，7月3日凌晨2时30分
许，林州发生一起由土地清表引发
的冲突事件，多位村民受伤。目前，
涉案的林州重机房地产开发有限
公司及其雇佣威盾保安公司的多
名工作人员已被公安机关依法予
以刑事拘留，案件查处工作正在依
法有序进行。(中国网)

点评：为什么受伤的总是农
民。

新闻：江苏徐州，每晚七点半，
云龙湖珠山景区便开始沸腾起来。
三人一排，整齐的队伍，着装统一，
豪迈的步伐，伴随着广场舞激昂的
音乐，大步向前暴走，场面极其壮
观，每天参与暴走的有上万人，而
其中的主力则是广场舞大妈“转
型”去的。(现代快报)

点评：广场大妈是中国新崛起
的一支王牌兵种。

请给农民工们舒适的居住场所

鲁从娟(芝罘区)

齐鲁晚报《今日烟台》报
道：蓬莱消防大队在检查中发
现，一个废旧厂房内竟有2 0 0

多人居住，于是连夜开展清理
行动，结果发现这里条件简
陋，脏乱差不说，还违规用火，
违章乱拉电线以及狭窄拥堵
的通道等，存在一定的消防安
全隐患。可突然让这2 0 0多人
陆续搬走，民工们情绪有些激

动。把他们安置到旅馆里，宽
敞舒适，固然是一件令人拍手
称快的大好事，可这只能是解
当下的燃眉之急，似乎不是长
久之计。

这些外来务工人员大多是
建筑工人，他们背井离乡，抛家
舍业来到城市，为了赚钱，做着
最脏最累的活儿。早晨，经常看
到农民工的早餐是在路边的油
条摊上解决，中午，在路边的树
底下，他们大口吃着馒头，就着
塑料袋里买来的小菜，吃得津
津有味。每当看到此情此景，总
有几分酸楚涌上心头。住最便

宜的废弃厂房，吃最简单的饭
菜也是他们不得已而为之，只
因条件所限。其实，他们又何尝
不想住在宽敞舒适的旅馆里，
舒舒服服地歇息呢？

突击检查只能解决一时的
问题，但要想从根本上杜绝群
居隐患的发生，改善农民工的
住宿条件，仅仅靠疏散安置是
远远不够的，这不是解决问题
的关键。最有效的方法是用工
单位积极配合，能设身处地为
自己的员工们着想，给予他们
温暖，安排好他们的居住，还要
在精神文化生活和娱乐方面给

予关怀。鉴于漂泊在城市里的
建筑工人，因工作的性质决定
他们居无定所，不妨借鉴一下
一些正规的施工单位，如我所
居住小区北边就有一家正在施
工的工地，在工地不远处盖有
几排宽敞整齐的漂亮简易房，
里面水电配套设施齐全，让农
民工们有了一个安全舒适的居
住场所。

这样既能节省开支，又稳
住了人心，工人们住舒服了，休
息好了，有了精神和力气，工作
效率不也就相对提高了吗？如
此双赢的事，何乐而不为。

水果邮票让烟台苹果美名远扬

赵传勇(福山区)

一说到邮票，大家都不会
陌生，反而会有一股亲切感，因
为很多人都或多或少和它打过
交道，如今再次提起可能勾起
许多人关于邮票的美好回忆：
一张小小的邮票可以让朋友间
的友谊跨越千山万水；可以抚
慰亲人间牵肠挂肚；是联系相
隔两地恋人间的“爱情桥梁”；
是异地交流感情的通行证。它
伴随了几代人，寄托了人生的
希望和美好，邮票上面的附图
也都深深地印入了许多人的脑
海中。如今时过境迁，随着电

话，手机，网络等高科技的发展
普及，曾经风光无限的邮票也
几乎被迫“下岗”了，邮票更多
的是当成收藏品，但它并没有
退出历史舞台。烟台苹果此次
过五关斩六将登上邮票的封
面，对烟台苹果影响力的提升
具有积极推动作用，更是对“烟
台国内苹果产地”这一概念的
认证。

港城依山傍海，景色宜人，
烟台苹果更是尽人皆知，烟台
人的热情好客也被广为传颂，
这里山美，水美，人更美；花香，
草香，果更香。也吸引了众多的
游客慕名而来，“没有梧桐树，

引不来金凤凰”，港城的魅力从
何而来呢？我想这可以从这些
年来港城所获得的荣誉称号中
寻找答案，从港城改革开放三
十年来所取得的有目共睹的成
就中寻找答案，从港城充满和
谐欢乐的笑声中寻找答案，从
人人脸上洋溢着的幸福表情中
寻找答案。而烟台苹果上邮票
也为“港城这棵梧桐树添枝加
叶”，为港城的水果产业锦上添
花。

每座城市都有它独有的名
片，也形成了城市独特的魅力，
为城市的发展注入了源源不断
的活力，也是吸引外来事物的

“吸金石”，而名片越多，这种作
用表现得越明显。细数港城的
名片，让人有目不暇接的感觉，
但名誉获得的背后却是港城所
有市民共同的努力。此次新增
的文化名片让“魅力烟台”更加
富有文化内涵，从侧面打响了
烟台苹果的知名度，期待能为
港城的经济发展再立新功。

再过几天富含港城本土气
息的《苹果》邮票就要和世人见
面了，希望有关方面能充分利
用好这张文化名片，进一步提
升烟台苹果的竞争力，更期待
烟台苹果能随着这张国家名片
走得更远！

毛旭松

烟大市场有个商户销售
鳄鱼，据说还有不少买家。价
格不菲的鳄鱼肉进入了高级
餐厅，成了饕客的口中美食。
在百姓眼中，鳄鱼应当是保护
动物，现在竟成了人间美食，
难免让人疑惑，鳄鱼肉能买卖
吗？市场上出售的鳄鱼一般是
养殖场养殖的，经营鳄鱼需要
取得相关许可证才行，鳄鱼必
须有正规来源，也要合法经
营。问题在于，市场上售卖鳄
鱼肉的商家并没有取得许可

证，那如何来保证肉的卫生
呢？

吃腻了鸡鸭鱼肉，有些人
就想吃些山珍野味打打牙祭，
结果吃来吃去吃出了灾难。非
典似乎已经成了遥远的过去，
人们依旧照吃不误。一方面通
过野生动物保护法保护那些珍
稀动物，另一方面又允许物种
人工繁殖。因为人工养殖合法
就给了商业开发充足的理由，
满足了食客寻鲜的味蕾，也能
赚个盆满钵满。

引发争议的河豚据说味道
鲜美，有些食客宁愿冒着被毒

死的危险也要一饱口福。后来
有了人工养殖的河豚，终于不
用再担心那可怕的毒性了。可
就像这鳄鱼肉一样，在没有销
售许可证的情况下，谁能保证
餐桌上的鳄鱼肉、河豚肉不是
野生的呢？

原本是野生珍稀动物，经
过人工养殖就可以赚取经济利
益，有了利益的介入就有了违
法犯罪的可能。随着科技的发
展，那些所谓的珍稀物种、人类
朋友的动物越来越多进入人类
的胃里，想来恐怕并不是什么
值得炫耀的事。

鳄鱼进餐桌不值得庆幸
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